

**Restitution atelier de réflexion sur la mobilisation des jeunes
dans nos associations de Solidarité internationale
05 octobre 2020**

Propositions d'actions pouvant être menées dans les associations du réseau afin de mobiliser de nouveaux bénévoles parmi la jeunesse du territoire :

- Recruter un service civique volontaire pour travailler sur la communication des associations du réseau en utilisant les nouvelles technologies et les réseaux sociaux
- Aller chercher, mobiliser les jeunes dans nos communes dans les structures qui accueillent des publics jeunes : les espaces jeunes...
- Créer des passerelles avec les associations étudiantes afin qu'ils rejoignent nos associations lorsqu'ils quittent l'université
- Lancer des recrutements de bénévoles sur des projets spécifiques (il a été constaté que les jeunes s'engageaient plus sur des projets à court terme)
- Se rapprocher du CRIDEV pour réfléchir à nos manières de faire, pour apprendre à faire autrement et à modifier nos regards
- Favoriser d'autres modes de communications : pourquoi pas par les radios locales avec des jeunes aux commandes des émissions (comme ça se fait au Mali)
- Organiser des évènements réguliers
- Organiser une disco-soupe (récupération des invendus en fin de marché pour en faire une soupe)
- Donner des responsabilités aux jeunes dans nos associations
- Faire des petites vidéos de présentation de l'association à mettre sur les réseaux sociaux